

Hoi Christoph. Danke, dass du mich zeichnest!

Hallo Kiki, gern geschehen. Schön, dass es dich gibt!

Ja, und ich bin jetzt schon 15 Jahre alt!

Das stimmt. Inzwischen gibt es mehr als 150 Geschichten von dir, und ich habe dich schon über 1000-mal gezeichnet! Am Anfang sahst du aber noch etwas anders aus.

Genau. Wie machst du eigentlich eine Geschichte von mir?

Zuerst zeichne ich eine grobe Skizze von der Handlung: Was passiert auf welchem Bild? Wer sagt was? Wie viele Bilder brauche ich, um die Geschichte zu erzählen?

Als Nächstes zeichne ich die Bilder mit Bleistift, dann mit einem dünnen Filzstift. Diese Zeichnung scanne ich in den Computer ein, wo ich einige Stellen ausbessere und die Rahmen um die Bilder ergänze. Auch die Farben entstehen am Computer. An einer Geschichte arbeite ich etwa 5 bis 6 Stunden.



Wie lange zeichnest du schon?

Das ist seit dem Kindergarten meine grosse Leidenschaft.

Und warum bin ich eigentlich eine Schildkröte geworden?

In den ersten Entwürfen warst du ein Tiger, später eine Art Elefant. Wir wollten aber aus dir ein besonderes Tier machen, von dem es noch kaum Comics gibt.



Links: Das erste Kiki-Bild (1994). Die ganze Geschichte kannst du unter www.kinso.ch/erster-kiki lesen.

Hast du Lust, selbst eine Kiki-Geschichte zu zeichnen? Schau dir www.kinso.ch/eigene-kikis an!

